

Klaus Henrich mit der Fabriciusmedaille in Silber geehrt



Anlässlich der Saisonöffnung der Seglergemeinschaft auf dem Elbsee zeichnete die Stadt Hilden den langjährigen Vorsitzenden Klaus Henrich für sein langjähriges ehrenamtliches Engagement mit der Fabriciusmedaille in Silber aus. Klaus Henrich war Mitbegründer der Seglergemeinschaft im Jahre 1977 und bis zur Mitgliederversammlung am 12. März über 35 Jahre 1. Vorsitzender der Seglergemeinschaft. Daneben hat er 10 Jahre lang als Vorsitzender des Trägervereins für das Zentrum der

Wassersportler am Elbsee maßgeblich zur Entstehung des Wassersportzentrums beigetragen und sich für ein gedeihliches Nebeneinander von Wassersport und Naturschutz eingesetzt. Stellvertretender Bürgermeister Rudi Joseph überreichte die Ehrengabe.

Foto v.l.: Stv. Bürgermeister Rudi Joseph, Klaus Henrich, Ingo Seubert (neuer Vorsitzender der SG Hilden)